持できるのではないかと考

、ビー場周辺の賑わいを維

本会議の 間など

各会派が責任をもって 掲載しています。 五面から八面の内容は

市の子育て世代包括支援セ

公

明

党

代表質問 吉田 聖子

個人質問

江田 輝

樹

子育で世界 の 「代包括支援センターの開設でワンストップサー」 力発 信と街のにぎわ 創出に全力を // ビスの提供を!!

いについて 花園中央公園周辺の賑わ

きなチャンスであり、これ 魅力を世界に発信できる大 きな喜びに包まれている。 開催が決定し、我が党も大 ュー等の施設があれば、ワ で、花園中央公園内にカフ 正に伴い可能となった範囲 **及ぼすものと考える。そこ** 後の発展にも多大な影響を をどう活かすかが本市の今 の大阪万博はモノづくりの ターズゲーム、二〇二五年 フグビーワールドカップ、 本市にとって明年に迫った 一〇二一年のワールドマス や雑貨店、屋内バーベキ ルドカップ終了後も、ラ 二〇二五年万博の大阪 昨年の都市公園法の改

構成する花園中央公園エリ 経営企画部長 えるがどうか。 関係部局で

(5)

ている。 い創出のための有効な活用 方策について、 上げ、花園中央公園の賑わ ア活性化検討委員会を立ち 検討を進め

風疹ワクチンの予防接種

きと考えるがどうか。 も接種対象の拡充を行うべ 方針を受けて、本市として 助成する方針である。 料で受けられるよう公費で 十から五十歳代の男性が無 から抗体検査について、三 厚労省は二〇一九年度 国の

がら検討していく。 健康部長 子育て世代包括支援セン 国の動向を見な

師等を一名配置し、更に医 援センターの設置を促して 平成三十二年度までに各自 いる。センターには、保健 治体に、子育て世代包括支 しごと創生総合戦略の中で ターの設置について一 国では、まち・ひと・



考える。そこで、 のない支援を行うものだと きる包括的な支援や切れ目 子育てまで安心して相談で 明確にし、妊娠から出産、 ひとりのお母さんに対し、 を配置するのが望ましいと しての役割を持つ保健師を 子育てケアマネージャーと なっている。子育て世代包 療職に加え、ソーシャルワ 括支援センターの役目は、 -カーや精神保健福祉士等 今後の本

> 業債管理特別会計補正予管 ヴィンチ」について、病院事 年、ロボット手術の普及に で、東大阪医療センターへの 健康部長 本格稼動は平成 スケジュールを伺う。 ンターの本格稼動に向けた 貸付金が計上されている。近 相談窓口を市民に周知する。 て世代包括支援センターの 三十一年四月一日とし、四月 日号の市政だよりで子育 手術支援ロボットの導入 について 手術支援ロボット「ダ

期計画の達成に向けてどの 療センターの中期目標・中 さんにとっても、医療技術 伴い、ロボット手術が患者 医療整備によって、東大阪医 る事が認知された。今回の 者にとっても負担が少ない、 メリットの大きい治療であ

等に大きな被害を受けた商 ている。また、過日の台風 問 商店街が出来てから数 などの共同施設が老朽化し 十年が経過し、アーケード 一十一号により、 支援について一

の生命を守る地域の中核病 でいる。市としても、 を目指して、理事長以下職 市長優秀な医師をはじめ 院としての役割を果たすた まから信頼される医療機関 る病院として、市民の皆さ より高度な医療を提供でき の集中管理機能の向上など、 高水準の手術の実施、術後 とするスタッフを確保し、 ような支援となるのか伺う。 ーと連携して取り組み、 め、市立東大阪医療センタ 員が一丸となって取り組ん 市民 支

援していく。 商店街活性化に向けての

共同施設

り、アーケードの設置や補 施設設置事業補助金」があ 同施設の老朽化や台風の被 店街もある。このような共 出である。 ネックとなるのが費用の捻 害等に対処する際、

最大の 本市では、「共同

の状況等も踏まえ、危険な の充実が必要であると考え るような支援のあり方につ いよう実態やニーズに沿え 状況が放置されることのな れ以外については共同施設 経済部長 実態とニーズに応じた内容 など改善すべき点がある。 助の対象にばらつきがある 修等に補助を行っている。 討されている。今回の被害 るが当局の見解を伺う。 設置事業補助金の活用を検 は損害保険等を活用し、そ しかし、施設によって、補 台風被害の一部

阪 維 新 **(1)** 会

大

代表質問

森脇 啓司

個人質問 中原

健氏

いて精査していく。

次世代への負担先送りをストップ!公債費対策を示せ! 阪万 博 0 ピ ツ グ チ ヤ ン ス を 逃 す な .

考えについて一 大阪万博に対する市長の

問 二〇二五年の万博が大 阪で開催されることが決定 した。松井知事は十一月二 十八日の定例会見において、

連エリアとして位置づけた 地である万博記念公園も関 あるとともに、吹田市にあ る一九七〇年万博の会場跡 界遺産登録を目指す考えで 万博に向け、太陽の塔の世

> と、それに見合う負担をは 各自治体から出される内容 ライト会場の設置を検討し、 い、あるいは各地でのサテ っきりしてもらった上での

(次頁へつづく)